
Beschluss: 

Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt Herr Beigeordneter Dr. Lukas Herrn Müller vom Planungsbüro 

IfasS, Herrn Hörnig (Stadtwerke Koblenz) sowie Herrn Hacke als Vertreter der EVM. 

Anhand einer Präsentation stellt Herr Hacke die Ergebnisse der kommunalen Wärmeplanung vor. Die 

Stromnetzplanung werde im Rahmen der Wärmeplanung berücksichtigt. 

Auf Nachfrage von Ratsmitglied Frau Lipinski- Naumann erklärt Herr Hörnig, dass der Abschlussbericht 

auch eine Abgrenzung der Fokusgebiete enthalten wird. 

Ratsmitglied Herr Knopp hält die Realisierung der Machbarkeitsstudien zu Wärmenetzen für 

Fokusgebiete wie zum Beispiel für die Stadtteile Wallersheim und Kesselheim für wichtig. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmt der Vorlage mehrheitlich mit zwei 

Gegenstimmen zu..  


